
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

累        計 2,153,000 円 

年 間 予 算 2,300,000 円 

達 成 率 93.60％ 

 

 

・5/9  クラブﾞ協議会（新旧合同） 

     理事会（新旧合同） 

         第４回理事予定者会議（新旧合同） 

     情報集会（青少年奉仕・親睦）18 時～まんま家 

・5/20  会員増強セミナー 13:00-17:00 大阪 YMCA 

・5/27  ロータリー世界大会 メルボルン 

・6/4  インターアクト新入生歓迎会 

・6/7  燦々会（新旧合同）18：00～ 帝国ホテル 

第２６６０地区 

大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目 2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12 時 30 分～1 時 30 分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4 階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 
 
 

◆4つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 

DAITO 
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       令和 5 年 5 月 9 日発行  No.2611  2022.4.18 (No.2610)の例会記録 

 

  大東ロータリー会長テーマ 

 「多様性溢れる個性を尊重し、 
協調しながら未来へ」 

◆ 出席報告（4月 18日分） 

会員数 35名 出席数 25名 欠席者 3名 

特定免除 7名 その他免除 0名 

出席率 89.29% 

 

前々回 4月 11日分 

会員数 35名 出席数 27名 欠席者 3名 

特定免除 5名 その他免除 0名 

出席率 90.00％ 

 

後面に記載 

 

     「タイヤのお話」 

          空門 満也 会員 

 
２０２２年～２０２３年度 

 
国際ロータリーのテーマ 

 
国際ロータリー会長  

 
  ジェニファー・ジョーンズ 

今週の予定   （5月 9日） 
お知らせ 

創立 1967年 12月 26日 
■会長 中野 秀一 
■幹事 杉原 巨峰 
■広報委員長 岡井 康弘 
（会報） 

次週の予定   （5月 16日） 

先週の例会報告 

ニコニコ箱 

 

イマジン ロータリー 

 

 

「青少年奉仕月間に因んで」 

    

     中野 隆二 青少年奉仕委員長 
 



 

 

       

 

皆さんこんにちは。本日も例会にご参加いただき誠に有難 

うございます。また本日から米山奨学生としてベトナムか 

らお越しのグェン・ティ・マイさんにお越しいただきまし 

た。2 年間我々と例会を通じて交流を深めて参りますが、日 

本の文化を学んでいただき日本とベトナムの懸け橋となっ 

て頂ける事を願っておりますので、宜しくお願い致します。 

さて先週はガバナー補佐訪問を兼ねた大東中央ロータリークラブとの 2 クラブ合 

同例会がホテル阪奈にて行われましたが、ご参加いただきました皆様には感謝申 

し上げます。 

塩谷ガバナー補佐は我々の親クラブであります大阪東クラブに在籍され、いつも 

包容力あふれるお言葉で、魅力あふれる塩谷ガバナー補佐ですが、今年喜寿をお 

迎えになられるとの事をお聞きし、お元気で公私ともにご活躍されておられます 

お姿を見ておりますと、改めて尊敬の念を抱くと共に、あの方のように歳を重ね 

て行きたいと思ったところです。 

さて、本日は岡本会員によります「般若心経を習う」であります。私も幼いころ 

より父と毎朝仏壇に手を合わせて般若心経を読んでおりましたので、本日の卓話 

を楽しみにしております。 

次週は例会もお休みで、ゴールデンウィークに入ってまいります。皆様におかれ 

ましてはご家族との団欒や旅行・行楽等で楽しい時間を過ごされることと思いま 

すが、次に皆様と例会でお会いするのは 3 週間後の 5 月 9 日となります。私とし 

ては少し寂しい期間となりますが、皆様と又お会いできる日を楽しみにしており 

ます。 

皆様にはゴールデンウィークで楽しい思い出を沢山創っていただき、ゴールデン 

ウィーク明けの例会で盛大にニコニコが集まる事を期待しております。 

それでは、本日の例会も皆様と共に、楽しく有意義なものとなります事を祈念申 

し上げ、本日の会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 
会長 中野 秀一 

 

 

 

 



 

 

 

＜理事会報告＞ 

決議事項 

1. 春の家族会 決算について            ・・・・・・承認 

2. 準会員規則について                         ・・・・・・承認 

3.  2022-23 年度コロナ禍によるクラブ運営撤廃について・・・・・・承認 

4. クールビスについて     ・・・・・・承認 

5. 事務局ゴールデンウィーク休みについて(4/29-5/6)  ・・・・・・承認 

6. 2023‐2024 年度からのホームページ機能追加に伴う事前準備 

のためのサーバーのプラン変更の件        ・・・・・・承認 

 

【報告事項】 

・次年度市民まつり開催日案について(社会奉仕委員長) 

・ボランティア基金管理運営委員会 委員推薦について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  今月４月より２年間、米山奨学生として大東 RC へ来られる、ベトナム出身 

  のグェン・ティ・マイさんが例会にご参加されました。 

  中野会長より、奨学金が手渡されました。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 杉原 巨峰 

 

 

 

 



 

 

 

 

◎ニコニコ箱委員会                   委員長 中崎 諭 

 

・誕生日 自祝       小林 誉典 君 

・誕生日 自祝       森脇 克弥 君 

・結婚記念日 自祝      間  紀夫 君 

・結婚記念日 自祝      森脇 克弥 君 

・結婚記念日 自祝      森田 武雄 君 

・結婚記念日 自祝      樋口 光平 君 

・入会記念日 自祝い      田川 和見 君 

・春の家族会 欠席      小林 誉典 君 

・春の家族会 欠席      谷中 宗貴 君 

・春の家族会 欠席      樋本 有伸 君 

・３年ぶりの２クラブ合同例会への参加、皆様ありがとうございました 

         中野 秀一 君 

・久しぶりの合同例会、ご出席ありがとうございました。 杉原 巨峰 君 

・家族会、楽しい１日をありがとうございました       小川 芳男 君 

・続く（づづく）      佐藤 多加志君 

・谷中会員、学生就職支援会社の紹介有難うございました   東村 正剛 君 

・プ～        中嶋 啓文 君 

・長女が第三子無事出産しました    空門 満也 君 

・本日、予定者理事会ご出席の皆様宜しくお願い致します   間  紀夫 君 

・本日も宜しく御願い致します     中野 隆二 君 

・健康第一       柿木  篤 君 

・ゴルフ等その他競技会優勝     谷中 宗貴 君 

・佐藤さん、先日は楽しい時間ありがとうございました  森田 武雄 君 

・早退        樋本 有伸 君 

・高島さん、先日はすてきなお心遣いありがとうございました 中崎  諭 君 

 

 

 

 

 

          

 

 

委員会報告 



 

 

            

 

「般若心経を習う」 

岡本 日出士 会員 

太平洋戦中、戦後 75 年～80 年前、私が小学生の頃氷野村では行者講が会員家庭持ち 

回りで月一回各家庭で順番に行者講が行われていました。講は写真のように火桶台 

の上で約 3cm 角の長さ 50cm 位の薪を井桁に組んで積み重ね、天井から吊り下げら 

れた御幣の下で燃やして般若心経を読み、火が 1 番盛り上がった時頃に般若心経が 

唱えられます。火の勢いが弱まる迄、5 回～7 回繰り返し唱えられます。 

その講が終わると、沢山のお供えのお菓子が遊んでいる子供たちにも振る舞われる 

ので、それを目当てに会員の子や、近所の子供が来て講が終わるのを待っています。 

その間繰り返し唱えられる般若心経を知らぬ間に覚えてしまいます。正に門前の小僧 

習はぬ経を読むです。 

 

村で行者講が中止になって毎年子供達も連れて大峰山へ参拝されていました。昔から 

村では大峰山へお参りしていないと一人前の人間として認めないと言われていました。 

大峰山には当時、近鉄桜井駅へ行きそこから歩いて約 12km の洞川宿で一泊、翌日 

早朝より大峰山上迄歩いて約 12km そして帰り山上から桜井駅迄歩いて約 24km の 

行程でした。私が小学校 3 年生の時にお参りしました。 

大峰山では当然、道中でも般若心経が唱えられていました。現在でも多くの人たちが 

各寺院等で心を静めて般若心経唱え写経されています。 

 

慶応義塾の演説館に福沢諭吉が演説館を作り、同社→ハーバード出身の岸本能武太作 

の、日本人は 

1.潔癖ありて不浄を忌む 

2.快活にして美を好む 

3.器用にして同化に富む 

4.温雅にして礼を重んず 

5.清貪にして義を勇む 

 

と書いた額を掲げた。私もこのような人間でありたいと思う。 

 

 

先週の卓話   



 

 

仕事を通じて一人一人が信頼され 

尊重される人となるよう切磋琢磨し 

事業通じて世の中の役に立つという 

理念を実践する事が企業の存在意義だ 

出光興産 出光 佐三 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

2023 年 4 月 19 日（火）2023-24 理事予定者会議を「湯木」にて開催いたしました。  

東村次年度会長からの会長の方針発表をはじめ、次年度に向けた大きな一歩を踏み 

出しました。 理事会後には、引き続き懇親会を行い、美味しい食事をいただきなが 

らの和やかな雰囲気のもと、出席者皆で、次年度に向けた実りのある話ができまし 

た。 次年度の合言葉は「和気藹々」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 今月のお誕生日花は、入社・入学式シーズンも 

終え、春の花に終止符。一気に初夏の爽やかな 

季節に入って参りました。 

本日は新緑が眩しい時期を先取りし、ムシカリの 

新芽枝にグリーンハート、グリーンミストなどの、 

緑を基調色に黄色の暖かい色目の花々をアレンジ 

させて頂きました。お誕生日おめでとうございます。 

 

【花言葉】 

・アリストロメリア 黄 「持続」 

・黄花マーガレット 「真実の愛」 

・ムシカリ     「以心伝心」 

・グリーンミスト  「感謝」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月のバースデーフラワー 


